

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

¿ Hasta cuándo Señores ?

Sabemos que la pregunta no tendrá respuesta porque no llegará a quienes tendrían que darla, pero aunque sea moralmente no podemos por menos que escribir este comentario porque con los cinco sentidos despiertos hay que demostrar que vemos las cosas y por tanto nos damos cuenta de la tomadura de pelo y el cachondeo que representa la ya de moda incomparecencia arbitral en los terrenos de juego en categoría juvenil. Se puede tolerar que un día un señor no se presente por la circunstancia que sea, pero nunca que sea ya una inveterada costumbre.

Son muchos los encuentros en categorías menores que se deben suspender por tal causa. Y no solamente en nuestra comarca y región. Y esto va en detrimento de la afición de los propios chavales que se levantan temprano, con la mejor y mayor de sus ilusiones -practicar su deporte favorito- y después se encuentran con el gran chasco por parte de unos señores que con toda la poca dignidad y escasa vergüenza de que son capaces, dan al traste a tal entrega de esta forma tan poco elegante e incluso inhumana, porque ir a pasar frío por estos campos de Dios porque sí, no es ninguna bicoca.

Ha llegado a nuestros pecadores oídos, que los mismos árbitros han dicho que no les interesa dirigir partidos en los que no entre dieta, porque por lo que perciben no tienen necesidad de escucharse lo que les «echan» desde grada o tribuna. ¡Como si por desgracia a estos partidos acudiera mucho público!

En fin, no hay derecho, o no tendría que haberlo, porque ya me dirán que formalidad y afición es esta. Arbitrar por interés y según conveniencias. Y repetimos que no son todos, sino algunos, pero demasiados por lo que vemos cada semana. Por su parte la Federación cuando un equipo cambia de horario -motivo de muchas incomparecencias injustificadas- avisa a los equipos, pero no al Colegio de Arbitros, por lo que estos ni se enteran. Lo dicho: ¿HASTA CUANDO?. Nos gustaría una respuesta, pero convincente.

NATACION

CARLOS JULIA Campeón de Cataluña

Este fin de semana, 18 y 19 de febrero se celebró en Reus y Tarrasa las finales de los Campeonatos de Cataluña de 13-14 y 15-16 respectivamente.

Para acudir a estas finales se tenían de tener acreditados unos toques de una calidad destacable que se habían de haber conseguido mediante la toma de tiempos efectuadas hasta 15 días antes de estas finales. Esta batalla con el crono ha movido a una cantidad de 500 chicos y chicas de una misma edad para conseguir ser unos 24 los que puedan participar en estas finales, demostrando esto, que en ellos sólo se reunía la gente de calidad.

Los nadadores del C.N. GRANOLLERS que se clasificarán para las pruebas individuales han sido: C. Juliá, S. Ribell, E. Zapata, L. Puig, en Reus (13-14 años) Y S. Subirana en Tarrasa (15-16 años) complementando el equipo M. Fraguas, M. J. Yago, G. Juliá, M. Caralt y S. Giménez.

Las actuaciones de nuestros nadadores fueron felicisimas empezando por nuestro flamante Campeón de Cataluña en los 200 m. braza CARLOS JULIÁ, que además de participar en otras pruebas a lo largo del Campeonato, también y por decisión de los árbitros ya que la marca fue la misma, quedaba Sub Campeón de Cataluña en los 100 m. braza, después de una carrera que al igual que en los 200 m., fue de infarto. Se consiguió este Campeonato y Sub Campeonato, sólo con una entrega en los entrenos de un 40%. ¿que pasaría si este chico se entregara totalmente?.

Las marcas conseguidas por Carlos Juliá en los 100 m. y 200 m. braza, son ya de una calidad indiscutible estando éstos como los segundos españoles en esta edad. ¡Animo Carlos!

Nuestras demás actuaciones fueron el 5º lugar de S. Ribell consiguiendo diploma y mejorando bastante su anterior marca en los 200 m. braza.

Ester Zapata mejoró en mucho su marca también en los 200 m. braza consiguiendo en la clasificación final un 10º lugar meritorio a todas luces; actuando en los dos relevos que participó con una mejora en sus marcas muy respetables.

Luis Puig también estuvo en Reus, su constante proceso en los 100 m. espalda, se vio acompañado también en el de los 100 m. libres.

Los chicos y chicas de los relevos S. Giménez, M. Caralt, M. J. Yago, M. Fraguas y G. Juliá, tuvieron una actuación destacadísima portándose todos como jabatos y haciendo mejores marcas.

En Tarrasa nuestro representante Salvador Subirana nos deleitó con sus mejores marcas en 100 y 200 braza, en una superación que demuestra su categoría, ya que con los 14 años que tiene actualmente, ha conseguido unas marcas que le sitúan dentro de los mayores, especialmente de nuestra región en la especialidad de braza.

En definitiva un buen campeonato con unas actuaciones espléndidas que demuestran el trabajo del C.N. Granollers.

• ¡El C.N. Granollers, en alza!

SPITZ